



La Boîte  
Boisson  
Metal Packaging Europe



NOMINATION

## SANDRINE DUQUERROY-DELESALLE ÉLUE PRÉSIDENTE DU GIE LA BOÎTE BOISSON

Sandrine Duquerroy-Delesalle, Directrice du Développement Durable et des Affaires Externes pour l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique chez Crown EMEA, vient d'être nommée Présidente du Groupement d'Intérêt Économique (GIE) La Boîte Boisson. Elle succède ainsi à Robert-Jan ter Morsche, Directeur des Affaires Réglementaires pour l'Europe et de la transition énergétique chez Ardagh Metal Packaging. Robert-Jan ter Morsche a été nommé vice-Président et trésorier du GIE La Boîte Boisson.

Au service de l'ensemble de la filière, le GIE La Boîte Boisson représente les trois principaux producteurs de canettes en Europe, présents sur le territoire français : Ardagh Metal Packaging, Crown Bevcan EMEA et Ball Packaging Europe.

Sandrine Duquerroy-Delesalle souligne : *« C'est avec beaucoup d'enthousiasme que j'endosse cette nouvelle responsabilité. Notre filière doit continuer à innover pour réduire l'empreinte carbone de la canette et augmenter toujours plus son taux de recyclage, qui est aujourd'hui de 76% et qui fait de la canette l'emballage boisson le plus recyclé au monde ! Pour cela, nous devons mettre en avant les atouts durables de notre emballage auprès des marques et partenaires et sensibiliser toujours plus le grand public au tri de la canette à domicile et hors domicile, grâce notamment à notre programme « Chaque Canette Compte », unique en France. Le deuxième enjeu majeur pour notre filière est de continuer à innover et à développer nos capacités de production pour accompagner la forte croissance du marché, actuelle et future. Plus de 6 milliards de canettes sont produites chaque année dans nos usines françaises ! »*



### Son parcours professionnel en bref

Sandrine Duquerroy-Delesalle, 51 ans, est diplômée d'un Master en Management d'Excelia Business School et titulaire d'un MBA de la Telfer School of Management de l'Université d'Ottawa.

Elle débute sa carrière chez Accenture, en tant que consultante en organisation et mise en œuvre de systèmes d'information commerciale. Elle intègre la division européenne de Crown en 2002, où elle travaille pour l'Audit Interne, dont elle devient la responsable de 2005 jusqu'à fin 2007.

En 2008, elle rejoint la Division « Bevcan » de Crown EMEA au sein de la Direction financière. Elle est alors en charge du contrôle commercial et de l'analyse de la profitabilité. Puis, elle rejoint la Direction commerciale, où elle est en charge d'un Grand Compte européen et participe au développement d'une démarche de « Key Account Management ».

Entre 2014 et 2021, elle occupe le poste de Directrice Commerciale France, Allemagne et Benelux de Crown Europe.

Enfin, depuis 2022, Sandrine Duquerroy-Delesalle occupe le poste Directrice du Développement Durable et des Affaires Externes pour l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique toujours au sein de Crown Bevcan EMEA (Europe Middle East Africa).

## La canette : un secteur en plein essor

L'industrie française de la canette est un secteur particulièrement dynamique. En effet, pour répondre à la demande d'un marché en plein essor (seul emballage boisson à progresser en 2023 avec +3,6 % de ventes en volume en magasins, sur un marché en baisse de -2,8 % vs 2022<sup>1</sup>), ce sont près de 6 milliards de canettes qui sont produites chaque année en France ! Un succès que cet emballage, plus que jamais ancré dans le quotidien des Français, doit notamment à ses nombreux atouts en phase avec les attentes des consommateurs et des marques : la canette est fabriquée à partir d'aluminium, matériau permanent, entièrement et continuellement recyclable, elle est ultra légère et incassable. Fabriquée en France dans 8 cas sur 10, la canette, également imprimable à 360°, elle est une vraie source de créativité pour les marques. C'est aussi l'emballage de la juste dose permettant d'éviter le gaspillage alimentaire et de mieux contrôler la consommation de ces produits « plaisir ».

## À propos de la Boîte Boisson

L'industrie de la canette est représentée en France par le GIE La Boîte Boisson qui fait partie de Metal Packaging Europe (MPE). Au service de l'ensemble de la filière allant du fabricant d'emballages au consommateur en passant par les remplisseurs et les distributeurs, le GIE La Boîte Boisson joue un rôle d'information et de contact privilégié auprès des partenaires institutionnels et des Pouvoirs publics. Ses membres sont les trois principaux producteurs d'emballages boisson en Europe présents sur le territoire français : Ardagh Metal Packaging, Ball Packaging Europe et Crown Bevcan EMEA (Europe Middle East Africa).

### En savoir plus :

La Boîte Boisson : [www.laboiteboisson.com](http://www.laboiteboisson.com)

Chaque Canette Compte : [www.chaquecanettecompte.com](http://www.chaquecanettecompte.com)



La Boîte  
Boisson

Metal Packaging Europe



<sup>1</sup> Source : Circana 2023 tous circuits : hypers et supermarchés, magasins de proximité, hard discount et e-commerce.